

## ■ JARGEAU

### Artist'ella bientôt sur scène contre le harcèlement scolaire



**ENGAGÉS.** Les jeunes comédiens gergoliens.

Engagée dans la lutte contre le harcèlement scolaire depuis la pièce *Louise*, jouée plusieurs fois, le Cercle des jeunes comédiens loirétains d'Artist'ella, installé à Jargeau, propose sa nouvelle création signée Robin Blanchard.

La comédie dramatique et musicale, intitulée *Emma*, relate l'histoire d'une collégienne persécutée, harcelée au sein même de sa classe.

Le drame est formidablement interprété par douze ados devenus pour l'occasion ambassadeurs d'une bataille contre ce fléau meurtrier. Ils sont accompagnés par la chorale de

la Saranade de Saran et par les Archets Fringants de Juliette Gourgeaud.

Emma doit servir de caisse de résonance pour sensibiliser tous les responsables de collectivités : établissements scolaires, communes, centres de loisirs, clubs sportifs, maisons des ados, partout où ce chancre sévit et met les enfants en danger. Un débat avec l'intervention du Service de protection des familles de la Gendarmerie nationale conclura le spectacle. ■

➔ **J'y vais.** Dimanche 18 mai à 17 heures, maison des Arts et de la Musique d'Orléans et 14 juin à l'Espace Florian de Châteauneuf-sur-Loire. Entrée 5 €, gratuit - de 13 ans.